



Cournonterral-Fabrègues en embuscade.

ARCHIVE

Paulhan et Poussan sont propulsés

TAMBOURIN Championnats de l'Hérault.

Grâce à une deuxième et large victoire face à Lavérune (13-2), Paulhan passe en tête du championnat Hérault 1. La différence de jeux lui permet de devancer d'une courte tête Cournonterral-Fabrègues, à égalité de victoires. Seulement un jeu sépare les deux formations.

La rencontre Paulhan – Cournonterral-Fabrègues de la 3^e journée s'annonce déjà déterminante.

Florensac pourrait rejoindre le trio de tête en cas de victoire sur Gignac. Une position occupée par Aigues-Vives alors que les Gardois ont fait amende honorable en remportant leur première victoire de la saison contre

Poussan (13-6).

En Hérault 1 féminin : en se défaisant de Florensac sur le score de 13 à 5, Poussan s'est propulsé à la première place. Florensac reste deuxième grâce à sa victoire lors de la première journée. Paulhan, qui n'a laissé que quatre jeux aux nouvelles venues, Teyran (13-4), et Notre-Dame-de-Londres, sont à l'affût.

Mèze a fait la bonne opération de cette 2^e journée en battant Bessan (13-10). Un résultat qui, à un jeu près, permet aux Mézoises de conserver le point de bonus.

> *Le premier tour de la Coupe de l'Hérault de sport-tambourin en salle aura lieu le 24 novembre.*